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２０２４－２０２５年度  

    高山西ロータリークラブ  テーマ  
 

●例会日 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０      ●会 長   米澤 久二 

●例会場 高山市花里町 3-33-3  TEL  34-3988   ●幹 事    田中 晶洋 

       大垣共立銀行高山支店 ４Ｆ     ●会報委員長    阪下 六代 

「 ズキズキ ワクワク 」しましょう 

第２７６４回例会  
令和６年１２月６日 

お祝い、国際奉仕委員会 

２０２４－２０２５年度 
ＲＩテーマ 

今日は硬式テニスと軟式テニスの話をしたい 
と思います。 
① ポールの違い … 硬式は硬いボールで、 

反発が強くてよく弾み、スピードも速く 
なります。軟式は薄いゴム製で、初速が 
速くても、バウンド後は急激に減速しま 
す。軟式では「カットサーブ」と呼ばれる、アンダーで強烈

に逆・横回転をかけるサーブを打ちます。 
② コートの違い … 硬式はシングルスとダブルスがありますの

で、サイドラインが2本あります。内側の線をシングルスで

使い、外側の線をダブルスで使います。一方、軟式はダブル

スのみですので、外側のサイドラインを使います。 
③ ネットの違い … ネットの高さは、硬式と軟式同じ107cm

です。硬式はセンターベルトによってネットの真ん中を引っ

張っているので、真ん中が91.4㎝と低くなっています。 
④  ダブルスでの役割の違い … ダブルスでは、ペアのうち片

方が後ろで打ちもう一人が前のネット際で打ちます。硬式で 
はペアの両方が後ろ前へと移動します。しかし、軟式では分

業制で、主に後ろでしか打たない後衛、ネット際でしか打た

ない前衛に分かれます。 
⑤  テニスの発祥 … 硬式の発祥は、フランスと言われていま

すが、軟式は、日本が発祥です。日本に、まず硬式が入って 
きましたが、テニスボールが高価だったこともあり、ゴムボ

ールが使われるようになりました。中学校のテニス部といえ

ば、多くが軟式だと思います。同じような例として軟式野球

があります。軟式野球も日本発祥です。 
⑥  軟式テニスとか軟式野球は孤立した環境で独自に発達しガラ

パゴス化したスポーツと言えるでしょう。スポーツに限らず

様々な分野でガラパゴス化したものがあると思います。改め

て見直すと多くの発見があると思います。 
 

＜幹事報告＞ 
◎ＲＩ日本事務局より 
 ・12月のロータリーレートについて1ドル150円（11月153円） 
◎高山市スポーツ少年団より 
 ・令和６年度高山市スポーツ少年団大会について（御礼） 
◎ガバナーより 
・2027-2028年度ガバナー候補者の推薦について 
推薦締切日   2025年12月31日  
提 出 先      地区ガバナー事務所「地区指名委員会」  

委員長：辻 正敏、委員：剱田 廣喜、浦田 幸一、 
高橋 伸治、篠原 一行 

＜例会変更＞ 
可児  … 2025年 1月  2日（木）は、定款により 休会 

2025年 1月  9日（木）は、例会場都合のため、 
鈴川 に 変更 

2025年 1月16日（木）は、定款により 休会 
2025年 1月23日（木）は、例会場都合のため、 

富士カントリー可児クラブ に 変更  
2025年 1月30日（木）は、定款により 休会 

＜受贈誌＞ 
 ＲＩ日本事務局（疾病予防と治療月間リソース集）中部盲導犬 
協会（機関誌NewHarness） 

 
 
 

 
 
 
 

お祝い 
◎会員誕生日 

    榎坂 純一   １２．１７ 

（当日欠席） 

向井 公規   １２．２１ 

  新井 典仁   １２． １ 

◎配偶者誕生日（当日ご自宅に花束をお届け） 

   挾土 貞吉   輝 子  さん    １２．１２ 

     長瀬 達三   佳奈子  さん    １２． ３ 

   田邊  淳   智  子    さん    １２． ４ 

   水梨 弘基   美保子  さん    １２．１４  

◎結婚記念日（写真左より） 

鴻野 幸泰    

Ｓ６１． １２． １ 

 

水梨 弘基   

 Ｈ２４．１２．１９ 

 

（当日欠席） 

大村 貴之    

Ｈ１２．１２．２５ 
 

 

   

門前 庄次郎 

      １７年  

 

内田 幸洋 

    ２３年 

   

◎在籍周年記念表彰 

   なし 

◎３ヶ月表彰 

・内田  幸洋  ・斎藤 章  ・阪下 六代  ・挾土 貞吉 

・門前庄次郎  

 

出 席 Make-Up 出席者数 会員数 出 席 率 

２３名 － ２３名 ３６名 ６３．８９％ 

＜本日のプログラム＞ 

＜出席報告＞ 
 
 
 

＜会長の時間＞ 
 
 
 

◎出席表彰（写真左より） 
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２０２４－２０２５年度  

高山西ロータリークラブ  テーマ 「 ズキズキ ワクワク 」しましょう 
 

 

奨学金贈呈      ⇒ 
ピィッピョーパイさんへ  
       

 
 
 
 
⇦ 年次総会 
会長エレクト   門前 庄次郎 

ただ今は次年度の『役員・理事』候補者

の承認を頂き、有難うございました。こうして少しずつ次年度の事

柄が決まっていきますと、まだ半年有りますが、いよいよ始まって

いく緊張感が増している所です。このメンバーを中心に、会員の皆

様の協力を頂きながら頑張って行きたいと思っていますので、宜し

くお願いします。 

 

国際奉仕委員会 
国際奉仕委員委員長 榎坂 純一 
本日は、来年4月に予定されている

台湾訪問に向け、予備知識として台湾

の地理、政治、経済、そして訪問先の

台北東海ロータリークラブについてお

話しします。ぜひご参考にしてくださ

い。 

訪問は4月

10日から12日

までの3日間で、

台北東海ロータ

リークラブ創立

30周年記念式

典に参加します。 

我がク

ラブと同

クラブの

友好関係

は2000
年4月4
日に締結

され、今

年で24
周年を迎えます。この訪問を契機に、両クラブの関係がさらに深ま

ることを期待しています。 

 
台湾は東アジアに位置し、日本の九州とほぼ同じ面積（約36,000

平方キロメートル）を持つ島国で、人口は約2,385万人です。地形

は山地が約70％を占め、最高峰の玉山は標高3,952メートルで富

士山よりも高いです。気候は亜熱帯・熱帯に属し、熱帯果実の栽培

が盛んです。台湾と日本は、都市人口が集中する点など多くの共通

点があります。 
政治体制は民主主義を採用し、総統は行政の最高責任者です。総

統は国民の直接選挙で選ばれ、外交や防衛を含む幅広い権限を持っ

ています。今年1月の総統選挙では民進党の頼清徳氏が当選しまし

たが、立法院で過半数を獲得した党がないため、民衆党が政治のカ

ギを握る状況です。 
経済面では、台湾のGDPは約8,450億ドル（2023年時点）で、

一人当たりGDPは約32,000ドルと高水準です。特に半導体産業

が経済を牽引しており、TSMCは世界シェア約50％を占める大企 
業です。また、電子機器製造の鴻海精密工業は、Appleをはじめと

する大手企業の生産を請け負っています。これらの企業の成功から、

台湾経済の成長ぶりが伺えます。 
訪問先の台北東海ロータリークラブは、1995年に設立され、現

在45名が所属しています。例会はホテルロイヤルニッコータイペ

イで開かれ、母国語以外を共通言語とする世界でも珍しいクラブで

す。初代会長は「台湾流通の父」と呼ばれる徐重仁氏で、現在はサ

ンリオ台湾のCOOである李名勳氏が会長を務めています。李氏は

日本文化にも詳しく、神社検定1級を持つなど、深い知識を持つ方

です。 
台北東海ロータリークラブは日本に深い関心を寄せており、例会

では日本関連の講演が多く行われています。例えば、最近の例会で

は「小沢一郎事務所を通じて経験した90年代の日本」というテー

マが取り上げられました。 
台湾と日本は地理的にも文化的にもつながりが深く、共通点も多

い国です。次回の訪問を通じ、台北東海ロータリークラブとの友好

関係が一層強化され、両国の発展につながることを心から願ってい

ます。ご清聴ありがとうございました。 
 

  

＜ニコニコボックス＞ 
●米澤 久二さん、田中 晶洋さん 

師走に入り、いよいよ冬らしくなって来ました。来週はニコニコ忘

年会＆ＩＭの慰労会です。皆さん是非ご参加下さい。一年の疲れを

アルコールで洗い流しましょう。 
●門前 庄次郎さん、杉山 和宏さん 

本日の総会にて、来期の役員・理事候補者の審議をして頂きます。

宜しくお願いします。 
●鴻野 幸泰さん 
12月1日結婚記念日でした。本日はお祝いの品をありがとうござ 
さいます。 
●下屋 勝比古さん 
遠征・出張が続くためしばらく例会に出席出来ません。一足お先に、 
良い年末年始をお過ごし下さい。 
●岡田 贊三さん､挾土 貞吉さん､内田 幸洋さん､遠藤 隆浩さん､ 
田中 武さん、門前 庄次郎さん､垣内 秀文さん､田中 晶洋さん､ 
川瀬 裕之さん 

今年の秋の平均気温は平年と比べて1.97℃も高く、観測史上最高

だったそうです。暑さだけで無く、台風が同時に4つ発生したり集

中豪雨が有ったりと、異常気象も相次ぎました。理由は色々あるよ

うですが、地球温暖化も大きな要因だそうです。今SDG’sの世の

中です。それぞれに出来る事をやりましょう。 
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